

# 学校だより

## 「希望の登校・満足の下校」

令和2年10月20日発行

我孫子市立我孫子第一小学校

10月臨時号

学級数：通常18

ことばの教室2

にこにこ3

児童数：530

(男子271 女子259)

## ◇校長より◇

自分大好き 学校大好き 我孫子大好き  
一小っ子～「一」と「一」を大切に！！～

コロナウイルス感染症予防対策で、例年の形とは違いますが、代表委員会で決定したスローガン達成に向けて頑張っておきたいと思っております。スローガンの中に漢数字の「一」が入ったことをうれしく思います。【一致団結】530人が目標をもって、徒競走・ダンス・団体種目に臨んでください。運動会終了後の振り返りで、自分を、そして我孫子第一小学校を大好きになってほしいと思っております。

保護者の皆様、お子さんの体調管理をよろしくお祈りいたします。昨日19日の抽選はどの学級もスムーズでした。例年と違う点が多数ありますので、配付文書をよく読んでいただき、御協力をお願いします。

運動会当日は、普段許可証付きの車で登校している場合も車で入校できません。ご協力をお願いいたします。

## ◇その他の連絡事項◇

### ・11月の個人面談の日程について

先日、「学校だより10月号」と「2学期の行事について」の文書を配布しました。その中で全員実施の個人面談を11月24日(火)～11月30日(月)とお伝えしましたが、行事の関係で変更します。

個人面談は11月24日(火)、25日(水)、27日(金)、30日(月)、12月2日(水)の5日間です。後日お知らせを配布しますので、よろしくお祈りいたします。

### ・11月からの部活動について

朝の活動が定着し、それぞれの部で子どもたちは元気に活動しています。陸上部、合唱部、吹奏楽部につきまして、11月から月曜日と金曜日の放課後の活動を開始します。詳しくは各部活動担当からの予定をご覧ください。☆吹奏楽部・合唱部のゴールはスプリングコンサート、陸上部のゴールは記録会を予定しています。

## 「運動会に向けて」(放送)

### 体育主任より

#### ①一致団結して取り組むこと

今年の運動会では、全校で集まって演技や競技をすることはできません。しかし、当日までの練習や準備等で、一人一人が運動会を成功させようとする気持ちや行動、そして一生懸命な姿が見られます。これが、一小っ子の姿だと思っております。

運動会というのは、みんなで大きな絵をつくるジグソーパズルのようなものです。気持ち、行動や姿1つ1つが「ピース」です。1つでもピースが欠けるとジグソーパズルは完成しません。一人一人が目標をもって、運動会に向けて取り組むことが大切です。

#### ②「勝ち負けより態度が大事」

この言葉は一小の運動会で、毎年受け継がれている言葉です。今年はコロナウイルス感染症予防対策のため、各学年で行う種目が2種目です。1～4年生は徒競走と表現運動、5・6年生は徒競走と団体競技です。この中で、順位や勝敗がつく種目があります。勝っても負けても、一生懸命に取り組む態度、相手を思いやる態度、一致団結して取り組む態度にかわりはありません。普段の練習から、この言葉を意識して運動会練習に取り組んでいきましょう。

#### ③体調管理

睡眠時間を十分にとりましょう。ご飯をしっかりと食べて登校しましょう。手洗いをしっかりと行いましょう。以上3つのことを頭に入れて、一小っ子、先生方、みんなで運動会を成功させましょう。(菅家 一彦)

### かけ声・6年生代表の応援団について

ソーシャルディスタンスの確保(1・2・5・6年生と隊形の工夫(3・4年生)をします。力強さや一致団結を表現する上で、部分的に声を出させる場面がありますがご理解ください。

## 児童会長より



令和2年度スローガン

～一致団結 心を燃やして つき進もう！！～

全校のみなさん、今年の運動会もいよいよ数日後に迫ってきました。スローガンは、「一致団結 心を燃やして つき進もう」です。今年、2学年ずつで、時間も短縮した特別な運動会ですが、全校で心を合わせ、それぞれの競技の中で全力を発揮し、よい運動会にしましょう。

1・2年生のみなさん。1年生にとっては初めての運動会、2年生は少しお兄さんお姉さんになっての運動会ですね。全力で走ったり、元気よく踊ったりできるように、精いっぱい練習しましょう。

3・4年生のみなさん。ソーラン節を力強く踊ろうと、たくさん練習する声が教室から聞こえてきます。本番では、息を合わせてかっこよく踊りましょう。

私たち5・6年生は、一から自分たちで考えた「一小オリンピック」を行います。5・6年生のみなさん。仲間と共に、正々堂々と全力で戦いましょう。特に6年生は、最高学年としてベストを尽くし、思い出に残る運動会にしたいですね。

お家の方もみなさんの姿を見ることを楽しみにしています。今まで練習をしてきた頑張りを見ていただきましょう。そして、笑顔で終われるよう、心から楽しみましょう。(岩瀬 真季)

### 運動会当日の服装と持ち物・マスクの着用について

10月下旬となり寒暖の差が激しいこと、曇天や雨天が続いていることから、当日の服装や持ち物について、下記のように準備をお願いします。なお、登下校は体操服でも可とします。

#### 1 気温が高い日の場合

- ・半袖、短パンの体操服で行います。
- ・リュックの中に「汗ふきタオル・水筒・水分の予備が必要でしたらペットボトル」を入れておいてください。

#### 2 気温が低い日の場合

- ・体操服の上に長袖・長ズボンの着用も可とします。競技や演技に出るときには脱いで参加します。
- ・リュックの中は同じですが、温かい飲み物をお願いします。

#### 3 一小っ子と教職員のマスク

- ・子どもはマスクを外します。教職員は近くで児童の指導にあたる場合は着用しますが、それ以外は子どもと同様外して参加します。

#### 4 弁当持参です。その他必要なものは連絡帳でお知らせします。学習で必要なものは前日に置いて帰ります。